

Deporte inclusivo

● Respecto a la carta publicada por la directora del Observatorio para la Inclusión Unab, Alejandra Ríos, el sábado 19 de octubre, desde Olimpiadas Especiales Chile queremos manifestar que efectivamente pese a lograr 29 medallas, siendo 12 de ellas de oro, en los recientes Juegos Latinoamericanos de Asunción 2024, este hito no tuvo la difusión que buscamos y que creemos justa y necesaria por parte de los medios de comunicación y, una vez más, los y las atletas con discapacidad intelectual que representaron a Chile en este relevante evento regional fueron desplazados por otras “noticias deportivas”.

Sin embargo, ¡no todo está perdido! En 3 años más, más de 6.500 atletas con discapacidad intelectual de todas

las edades, géneros y nacionalidades, competirán, y compartirán la alegría del deporte en Santiago, rompiendo los estereotipos y expectativas de la sociedad en la más grande celebración deportiva de inclusión en el planeta.

Santiago será la ciudad anfitriona de los Juegos Mundiales de Olimpiadas Especiales en el 2027, asumiendo una responsabilidad muy grande, puesto que la ciudad y el país completo se comprometen, públicamente, con ser un ejemplo mundial de inclusión de personas con discapacidad intelectual en el tejido mismo de la sociedad, demostrándolo por medio de políticas y cambios sociales y culturales. Esperamos que los medios también asuman la gran responsabilidad que tienen en esta materia y estén a la altura de esta gran oportunidad.

Carolina Picasso, presidenta de Olimpiadas Especiales Chile
